



**PANITIA PEMILIHAN DEKAN**  
**FAKULTAS TEKNIK**  
**UNIVERSITAS GAJAH PUTIH**  
**PERIODE 2023 - 2027**

Alamat : Jln. Sp. Kelaping – Lukub Badak, Belang Bebangka, Kec. Pegasing, Aceh Tengah.

**DOKUMEN PERSYARATAN PENDAFTARAN BAKAL CALON DEKAN**  
**PERIODE 2023-2027**

No	Uraian Berkas
1	Beriman dan Bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa; (surat pernyataan)
2	Berjiwa Pancasila; (surat pernyataan)
3	Sehat jasmani dan rohani;(Surat Keterangan Dokter)
4	Status Dosen Tetap Aktif, dibuktikan dengan <i>print out</i> PD-Dikti
5	Berijazah minimal Magister (S.2) yang rumpun ilmunya sama dengan Fakultas dibuktikan dengan <i>foto copy</i> Ijazah yang berlegalisir.
6	Memiliki Nomor Induk Dosen Nasional (NIDN), dibuktikan dengan <i>print out</i> PD-Dikti
7	Memiliki jabatan fungsional akademik minimal Lektor;(Photo Copy SK)
8	Tidak sedang dalam pembebasan tugas sebagai Dosen Tetap;(surat pernyataan bermaterai 10000)
9	Belum berusia paling tinggi 60 tahun pada saat dilantik menjadi Dekan;(Photo Copy KTP)
10	Bersedia mencalonkan diri menjadi Dekan yang dinyatakan secara tertulis;(Surat Pernyataan)
11	Memiliki pengalaman manajerial dilingkungan Perguruan Tinggi paling rendah sebagai ketua jprodi sekurang-kurangnya 2 (dua) tahun yang dibuktikan dengan SK jabatan;(Photo Copy SK)
12	Berdomisili sesuai dengan tempat dimana PTS berada pada saat menjabat Dekan;(Surat Keterangan Domisili dari Reje Kampung)
13	Tidak pernah dihukum karena melakukan perbuatan tindak pidana minimal 6 bulan;(SKCK dari Polsek)
14	Surat izin dari pimpinan tertinggi PTN/PTS bagi calon dosen PTN/PTS lain, disertai rekomendasi LLDIKTI khusus bagi dosen PTS
15	Tidak rangkap jabatan di instansi lain, dibuktikan dengan Surat Pernyataan bermaterai 10000.
16	<i>Softcopy</i> Visi Misi dari Bakal Calon
17	<i>Softcopy</i> Daftar Riwayat Hidup mencakup minimal riwayat akademik, riwayat kepemimpinan dan manajerial serta jejaring akademik
18	<i>Softcopy</i> Foto Diri berwarna latar belakang merah

Takengon, 26 Agustus 2023  
Panitia Pemilihan Dekan Fakultas Teknik  
Universitas Gajah Putih Takengon  
Ketua,

Ttd

**Alfitra, ST**  
**NIK. 050687**